

### **Rückblick Abangeln 2013**

Bei trübem und regnerischen Herbstwetter lies der Fischereiverein die Angelsaison ganz gemütlich an der Fischerklause beim Hagenbuchteich ausklingen.

Wieder einmal hatte sich der Fischereiverein was besonderes einfallen lassen und servierte den Gästen frisch zubereitete Miesmuscheln.

Ein herrlicher Duft umgab die Gäste, als die dampfenden Muscheln aus dem Wok genossen wurden. Bei vielen Gesprächen und netter Unterhaltung wurden schon neue Pläne für das Vereinsjahr 2014 geschmiedet. Erstes Ergebnis: Ein Vereinsausflug soll auch im Jahr 2014 durchgeführt werden. Zum Schluss sei allen Gästen, den Organisatoren und unserem Chefkoch Heinz ein herzliches Dankeschön gesagt.



